Von: Gerhard Olinczuk / bündnis GRAL < ziel@buendnisgral.de >

Gesendet: Dienstag, 26.12.2023, 19:35 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de;

info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;

parteivorstand@spd.de

Der Ewige spricht

Und bin ich die Stimme des Universums

Wahrlich

SEIN heißt Zeitlos, weidet jenseits von Anfang und Ende, und ist ohne Alter

Für den Papst

Eines jeden Menschen Segen verhöhnt, verleumdet, dämonisiert und schändet das Ewige und Heilige! Denn mit seinem Segen erhebt, huldigt und heiligt der Mensch seine Eitelkeit. Wer also einen anderen segnet, dieser segnet einzig sein Ebenbild, dieses sich in seinem Selbstverständnis definiert! Der Segnende segnet somit stets nur sich, also sein **Selbst**, und auflegt sich hiermit einen schweren Fluch!

Einzig das **Ewige** und **Heilige** weiß zu segnen. Und das **Ewig-Heilige** segnet einzig seinen **Schoß**! Doch nimmer all das, was nicht seinem **Schoß** innewohnt!

Ich sage Dir, und Du solltest mir gut zuhören!

Keinem Menschen steht es zu, einen anderen Menschen zu segnen! Nur, wer von Satan gesegnet heißt, dieser segnet Andere. Er segnet jene, diese mit ihm Satan hörig sind und dessen Willen folgen! Daher ist jeder Mensch, dieser segnet oder sich segnen lässt ein Leibeigener Satans, ein Satanist! Der Aufrechte und Gerechte weiß sich im Innern gesegnet! Er wird Niemanden segnen und Niemandes Segen bedürfen!

Wahrlich sage ich Dir

Du kannst Dein Amt segnen und Deinen Titel, Dein Klo und Dein Urinal, Dein Geld, Deinen Besitz, Deine Krone, Deine Lügen, Deinen Fluch, Deinen Sarg, all die Leichen der Inquisition und all Deinen sonstigen Gullidreck, doch nicht das Lebendige, denn Du bist nicht dessen Schöpfer. Nicht mal das Wasser darfst Du segnen! Es ward immer schon Heiliger als Du es jemals sein wirst!

Ich will Dir und der Welt bezeugen und kundtun, dass Du ein Satanist bist! Denn, wer den Menschen segnet, dieser erhebt sich über das Ewige und Heilige, und schändet es. **JA**, Du Erbärmlicher, wer den Menschen segnet, dieser segnet sein Selbstverständnis, und somit die gemeinsame, inner-satanische Unmündigkeit!

Und noch einmal sage ich Dir

Das Ewige und Heilige segnet niemals und nimmer den Menschen, sondern einzig seinen lichten Schoß!

Wehe Dir! Es wäre besser, Du wärest nimmer Geboren!

Und mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und bitte ich um Vermittlung

Und heiße ich Gerhard olinczuk treustedt Liebender, Wissender, Seher und Umfassender 26. Dezember 2023